

## NORMALISASI KENDARAAN OVER DIMENSI OVER LOADING

Dirjen Perhubungan Darat Kementerian Perhubungan RI Budi Setiyadi memulai pemotongan kendaraan Over Dimensi Over Loading (ODOL) dengan las di Banyuwangi, Jawa Timur, Senin (7/2). Kegiatan normalisasi kendaraan ODOL tersebut sebagai upaya mewujudkan Indonesia Zero Odol tahun 2023.



FOTO/ANT

# Airlangga Pede Ekonomi RI Tembus 5% di Kuartal I-2022

“Dan dari program pemerintah untuk penanganan Covid yang disediakan alokasinya adalah Rp455,62 triliun, dan penanganan kesehatan adalah Rp122,5 triliun dimana untuk penanganan pasien itu sekitar Rp32,96 triliun, walaupun tentu akibat delta kemarin masih ada yang di-carry over yang besarnya sekitar Rp23,6 triliun, kemudian ada program perlindungan masyarakat Rp154,8 triliun, dan penguatan pemulihan ekonomi Rp178,3 triliun,” ujar Airlangga Hartarto.

**JAKARTA (IM)** - Menteri Koordinator Bidang Perekonomian Airlangga Hartarto meyakini pertumbuhan ekonomi Indonesia akan tembus di atas 5% pada kuartal I-2022. “tentu kita melihat bahwa

pertumbuhan di kuartal pertama tahun lalu itu kita masih minus 0,7% dan tentu kita berharap bahwa di kuartal pertama tahun ini kita bisa dorong di atas 5%,” kata Airlangga dalam konferensi pers virtual,

Senin (7/2).

Dia menjelaskan hal itu akan mempengaruhi pertumbuhan pada kuartal II, dan lagi pada kuartal II ada momen Ramadhan dan Idul Fitri. Ditambah, pemerintah masih menggelontorkan dana untuk penanganan Covid-19 dan pemulihan ekonomi nasional. “Dan dari program pemerintah untuk penanganan Covid yang disediakan alokasinya adalah Rp455,62 triliun, dan penanganan kesehatan adalah Rp122,5 triliun dimana untuk penanganan pasien itu sekitar Rp32,96 triliun, walaupun tentu akibat delta kemarin masih ada yang di-carry over yang besarnya sekitar Rp23,6 triliun, kemudian ada program perlindungan masyarakat Rp154,8 triliun, dan penguatan pemulihan ekonomi Rp178,3 triliun,” ujarnya.

Berdasarkan hasil survei di masyarakat, ia menjelaskan terlihat optimisme. Ekonomi Indonesia sepanjang 2022 pun diprediksi menyentuh 4,7

hingga 5,6%.

“Itu diprediksi perekonomian Indonesia di level 4,7% sampai 5,6%” sebut Airlangga. Pemerintah juga akan berupaya menjaga jalannya perhelatan Presidensi G20 pada Februari ini. Airlangga menjelaskan ada 17 event, baik virtual maupun hybrid. Dia memastikan itu dijalankan sesuai protokol kesehatan.

Sementara di pihak lain, Badan Pusat Statistik (BPS) mencatat pertumbuhan ekonomi Indonesia pada 2012 tercatat 3,69%. BPS mengungkapkan pemulihan kesehatan jadi faktor utama pemulihan ekonomi Indonesia.

“Secara kumulatif ekonomi Indonesia 3,69%. Ini jauh lebih bagus kalau dibandingkan kondisi 2020 di mana 2020 itu ekonomi Indonesia kontraksi 2,07%. Jadi melihat berbagai catatan peristiwa yang terjadi kuartal IV-2021, pemulihan kesehatan jadi faktor penting untuk pemulihan ekonomi,”

kata Kepala BPS Margo Yuwono dalam konferensi pers di kantor pusat BPS, Jakarta Pusat, Senin (7/2).

Margo menyebutkan, pertumbuhan ekonomi Indonesia pada kuartal terakhir 2021 juga melesat dengan angka 5,02% secara tahunan (year on year /yoy) karena kasus Covid-19 turun dan meningkatnya mobilitas masyarakat. “Kuartal IV tumbuh 5,02% karena pandemi berkurang dan mobilitas masyarakat cukup bagus,” tuturnya.

BPS berharap pemulihan ekonomi Indonesia bisa terjaga pada 2022. “Harapannya momentum pemulihan ekonomi ini bisa terjaga di 2022 dan beres-beres bahwa kesehatan memegang peran penting dan mobilitas semakin bagus dan pemulihan ekonomi 2022 bisa berlanjut seperti harapan kita semua,” tandasnya. • dot

## Sinar Mas Land Gandeng GrandLucky Buka Superstore Premium di BSD City



Jajaran direksi PT Mitra Belanja Anda dan Commercial BSD City Sinar Mas Land dalam acara penandatanganan kerja sama pembangunan GrandLucky BSD City, Senin (7/2).

**BSD CITY (IM)** - BSD Commercial Division Head Sinar Mas Land, Nurhadi Liepriyono dan Direktur Utama PT Mitra Belanja Anda (MBA), Rudy Wirawan menandatangani nota perjanjian kerja sama untuk pengembangan

GrandLucky di BSD City, Senin (7/2). Penandatanganan kerja sama tersebut turut disaksikan oleh CEO Commercial BSD City Sinar Mas Land, Anna Budiman. Sinar Mas Land menjalin kerja sama dengan Grand-

Lucky untuk membangun superstore premium di atas lahan seluas hampir 1 hektare di kota mandiri ini. Pembangunan akan dimulai pada tahun ini dan direncanakan untuk mulai beroperasi pada 2023. CEO Commercial BSD

City Sinar Mas Land, Anna Budiman mengatakan, ini merupakan salah satu upaya Sinar Mas Land dalam memberikan ragam pilihan kepada masyarakat guna memenuhi kebutuhan hidup sehari-hari.

“Banyaknya kawasan perumahan premium di BSD City memicu kebutuhan terhadap bahan pangan dan produk bermutu tinggi. Hal ini mendorong Sinar Mas Land untuk menggandeng GrandLucky yang memiliki reputasi yang baik dalam penyediaan produk berkualitas,” ujar Anna dalam keterangan tertulisnya.

Direktur Utama PT Mitra Belanja Anda, Rudy Wirawan menyambut gembira kerja sama yang dilakukan pihaknya dengan Sinar Mas Land. “Dengan pengalaman operasional di beberapa lokasi di Jakarta, GrandLucky kini mulai menasar pasar premium dari kalangan warga, pekerja dan pengunjung BSD City. Di sini kami akan menghadirkan ragam produk

mulai dari bahan makanan segar, kuliner mancanegara hingga produk gaya hidup,” ujarnya.

GrandLucky BSD dikembangkan bagi penghuni dan pengunjung yang terdiri atas keluarga urban muda dan produktif, serta masyarakat yang suka bereksplorasi dan mengerti akan produk berkualitas dari dalam serta luar negeri. GrandLucky BSD akan menghadirkan konsep yang baru dan unik sebagai one-stop shopping center.

Superstore ini disiapkan untuk memenuhi kebutuhan rumah tangga, mulai dari makanan ringan bercita rasa Nusantara, aneka bumbu Asia hingga ragam keju dari Eropa. GrandLucky BSD juga dilengkapi dengan fitur entertainment sebagai daya tarik bagi keluarga. Ini merupakan gerai keempat dari rantai usaha PT Mitra Belanja Anda. • vit



GrandLucky BSD disiapkan untuk memenuhi kebutuhan rumah tangga, mulai dari makanan ringan bercita rasa Nusantara, aneka bumbu Asia hingga ragam keju dari Eropa.



Suasana berbelanja di GrandLucky.

## Kemenperin Bentuk LSP untuk Dongkrak Kompetensi SDM Industri Keramik

**JAKARTA (IM)** - Kementerian Perindustrian (Kemenperin) terus memacu pengembangan industri keramik nasional agar bisa lebih berdaya saing global. Salah satu langkah strategis yang telah dilakukan adalah dengan membangun Lembaga Sertifikasi Profesi (LSP) bidang keramik yang siap meningkatkan kompetensi sumber daya manusia (SDM) industri keramik.

“Saat ini, industri keramik Indonesia tercatat menduduki peringkat ke-8 dunia, dengan kapasitas produksi terpasang sebesar 538 juta m2 per tahun, serta mampu menyerap tenaga kerja lebih dari 200 ribu

orang,” kata Kepala Badan Standardisasi dan Kebijakan Jasa Industri (BSKJI) Kemenperin, Doddy Rahadi di Jakarta, Senin (7/2).

Selaras dengan program pemerintah dalam meningkatkan kompetensi SDM industri, Balai Besar Keramik (BBK) selaku salah satu unit kerja di bawah binaan BSKJI, telah membangun LSP untuk memberikan layanan jasa sertifikasi kompetensi kepada SDM industri keramik nasional.

“LSP keramik memiliki tujuan untuk memberikan jaminan bahwa SDM yang disertifikasi memenuhi persyaratan skema sertifikasi sesuai bidangnya, yang dibuk-

tikan dengan sertifikat kompetensi kerja berdasarkan Standard Kompetensi Kerja Nasional Indonesia (SKKNI) dalam bidang keramik,” papar Doddy.

SKKNI terkait industri keramik tertuang dalam Keputusan Menteri Ketenagakerjaan Nomor 190 Tahun 2016 tentang Penerapan SKKNI Kategori Industri Pengolahan Golongan Pokok Industri Bahan Galian Non Logam Bidang Industri Keramik Tableware dan Saniter. “SKKNI tersebut perlu dimanfaatkan secara maksimal seiring dengan tersedianya LSP bidang keramik,” tegas Doddy.

Menurutnya, kualitas SDM dengan

kompetensi kerja yang terstandar, akan mendorong peningkatan daya saing industri keramik nasional.

“Dengan saya saing yang tinggi, sektor industri keramik akan dapat berkontribusi besar dalam peningkatan kualitas produk keramik nasional sehingga turut berperan dalam mendorong pertumbuhan ekonomi nasional,” imbuhnya.

Ke depan, dengan dukungan asesor kompetensi, skema sertifikasi dan tempat uji kompetensi yang memadai, LSP keramik BBK akan memberikan layanan jasa sertifikasi profesi bidang keramik dengan unit kompetensi pengujian mutu produk

keramik tableware dan saniter.

“Skema kompetensi akan terus dikembangkan sejalan dengan perkembangan SKKNI,” kata Doddy.

Lebih lanjut, pendirian LSP di BBK merupakan salah satu pengembangan peran, selain memberikan layanan sertifikasi produk, sistem manajemen mutu, serta industri hijau dan halal.

“Melalui layanan sertifikasi profesi tersebut, BBK ikut berperan aktif dalam mencetak SDM industri keramik Indonesia yang kompeten, berdaya saing dan siap mengadapi persaingan bebas terhadap pasar tenaga kerja,” ujarnya. • pan



**SU 01019**  
TELEPON KELUAR NEGERI LANGSUNG DARI PONSEL

*Telepon Hemat Ke Luar Negeri!*  
suara Jernih ngobrol pun nyaman

**Cuma Rp 6an-/detik\***

**Tekan Kode Akses 01019**  
TELKOMSEL dan XL

01019 Kode negara Kode area No Telepon yang dituju OK/Yes

Contoh (Malaysia - Kuala Lumpur): 01019 60 3xxxxxx

<https://www.facebook.com/GaharuTelecom> <https://www.twitter.com/GaharuTelecom>

\* Khusus untuk negara China, USA, Canada, Hong Kong, Singapore: tarif Rp 6an-/detik dengan menggunakan GSM Telkomsel  
\* Tarif belum termasuk PPN & pembantuan per 6 detik

INFO LEBIH LANJUT SILAHKAN HUBUNGI  
Customer Service : 021-634 5009  
Mobile : 0811 17 50 291-95  
SMS : 0811 17 50 369  
E-mail : support@gaharu.co.id

**GAHARU**  
TELECOM

www.gaharu.co.id

## BEI Optimis Banyak Unicorn Masuk ke Bursa

**JAKARTA (IM)** - PT Bursa Efek Indonesia (BEI) optimis terhadap prospek dan kinerja pasar modal Indonesia pada tahun ini. Terlebih setelah adanya penyesuaian Peraturan Bursa No I-A.

Belum lama ini, Otoritas Jasa Keuangan (OJK) telah memberlakukan aturan Saham dengan Hak Suara Multipel (SHSM), dilanjutkan dengan Bursa yang melakukan penyesuaian Peraturan Bursa No I-A tentang Pencatatan Saham dan Efek Bersifat Ekuitas.

Tujuan dari inisiatif ini untuk memberikan pintu yang luas bagi perusahaan dari sektor new economy untuk dapat tercatat di Bursa.

“Kita lakukan penyesuaian terhadap Peraturan Pencatatan Saham No I-A. Kita sadar ada perubahan dan perkembangan model bisnis yang kategorinya new economy,” ujar Direktur Penilaian Perusahaan BEI I Gede Nyoman Yetna, dalam keterangannya, Senin (7/2).

Melalui berbagai terobosan baru terutama dalam penyesuaian peraturan pencatatan ini, nantinya pihak Bursa dapat dengan mudah mengakomodasi perusahaan-perusahaan new economy di bidang teknologi, atau perusahaan rintisan dengan valuasi lebih dari US\$1 Miliar alias unicorn untuk tercatat di BEI.

Hal ini menjadi penting sebab menurut Nyoman, saat ini proyeksi perusahaan dari sektor new economy untuk meramaikan pasar Modal Indonesia cukup tinggi. Menurutnya Indonesia saat ini adalah penghasil perusahaan dengan valuasi unicorn terbanyak di ASEAN.

Diketahui bahwa 9 dari 15 unicorn di ASEAN berasal dari Indonesia. Sementara itu, tidak kurang dari 37 centaaur, perusahaan rintisan dengan valuasi antara US\$100 juta - US\$1 Miliar, atau 38% dari jumlah centaaur di Asia Tenggara berasal dari Indonesia.

“Kita sudah bertemu dengan sekitar 50 unicorn dan centaaur di Indonesia, 15 di antaranya telah menyatakan rencana go public. Tentu ini hal yang menggembirakan bagi kita,” ucap Nyoman.

Lebih jauh lagi, Nyoman menjelaskan, bahwa melalui Peraturan No I-A Bursa memperkenalkan mekanisme perpindahan papan yang dinamis, dengan mengakomodasi adanya promosi dan demosi, memberikan notasi khusus bagi perusahaan dengan karakteristik tertentu, serta penyesuaian definisi free float dengan melihat bagaimana penerapan bursa-bursa global. “Tujuan dari penyesuaian Peraturan Bursa No I-A antar lain untuk menjaga competitiveness kita setelah dilakukan benchmarking dengan bursa global, serta menegaskan discrepancy persyaratan antar papan pencatatan yang belum dibedakan secara signifikan,” lanjutnya.

Nyoman berharap Bursa dapat lebih kompetitif dengan bursa global, dengan meningkatkan jumlah perusahaan tercatat namun tetap memperhatikan kualitas perusahaan tercatat. “Manfaat terhadap perubahan peraturan ini juga dapat meningkatkan perlindungan investor publik serta meningkatkan likuiditas saham di BEI,” tuturnya. • pan